
議員氏名：大沼 英樹 

議案番号：請願第１号 

案 件 名：二宮町議会本会議の映像をインターネットで配信するよう求める請願について 

討論内容： 

私は、請願第１号に賛成の立場で討論をいたします。 

議会では、新庁舎の建設とともに動画配信を開始するということで一定の合意がされてい

ると思います。 

しかしながら、議会、行政が共に、議会運営の全てを映像にして流す気があるのかといえ

ば、内幕はそうでもなさそうな気がします。請願者には、現状の説明をした上で、特に不満

を感じているのは、ラディアン周辺新庁舎計画の進行について全く知らなかったという事柄

が大きく関係しています。 

要綱、方針を定めていても、急いで開始してほしいとする求めですから、今後、展開され

るであろう新庁舎の実施設計など、十分に知らせることが必要なのは言うまでもありません。 

議会の参加者は報酬を受けて公務に当たる公人ですから、プライベートなものは除き、全

ての行動や発言が、表情や姿勢を含めて、より明確に町民に見える形が望ましいと思います。 

今議会で可決された議会ハラスメント根絶条例も、プライバシーや非公開が随所に現れ、

条例が形骸化するのではないかと心配をしているところです。 

町民が求めているのは、起きている事実そのままの形だと思いますし、都合で切り取った

り、編集してしまったら、議会基本条例の本旨に外れ、町民の求めるものとは違ってしまう

と思います。 

現在は、インターネット機器や周辺環境も安価かつ簡易で導入が可能ですから、より町民

に分かりやすい議会として、方法、内容ともに、可能な限り、真実をお知らせできるよう、

早急に公開に向けて努力をすべきだと思っております。 


